

IWO

Babinsa Koramil-01 Pasangkayu dan Warga Gotong Royong Bersihkan Saluran Air di Jalan Andi Depu

M Ali Akbar - SULBAR.IWO.OR.ID

Jul 25, 2024 - 11:49



Pasangkayu,— Dalam suasana pagi yang cerah, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Mukhsin dan Kopda Ruslan, bersama masyarakat Kelurahan Pasangkayu melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan saluran air di Jalan Andi Depu, Kelurahan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.

Kamis (25/7/2024)



Kegiatan ini bertujuan untuk mengatasi permasalahan sampah yang menyumbat saluran air, sehingga mengurangi risiko banjir di kawasan tersebut. Serda Mukhsin menyampaikan bahwa gotong royong ini merupakan bagian dari upaya TNI AD dalam mendukung kebersihan dan kesehatan lingkungan, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat.

"Melalui gotong royong ini, kita tidak hanya membersihkan lingkungan tetapi juga mempererat rasa kebersamaan dan kepedulian antarwarga," ujar Serda Mukhsin.

Partisipasi aktif warga Kelurahan Pasangkayu dalam kegiatan ini menunjukkan semangat kebersamaan yang tinggi. Mereka bahu-membahu mengangkat sampah dan lumpur dari saluran air, sehingga aliran air kembali lancar. Ibu Nurhayati, salah satu warga yang ikut serta, menyatakan rasa syukurnya atas inisiatif dari Babinsa.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari Babinsa. Dengan adanya gotong royong ini, saluran air menjadi bersih dan aliran air menjadi lancar kembali," kata Nurhayati.

Kegiatan pembersihan saluran air ini diharapkan menjadi contoh bagi kelurahan lain di Kabupaten Pasangkayu, untuk menjaga kebersihan lingkungan secara

bersama-sama.

Selain itu, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu juga mengimbau masyarakat untuk rutin membersihkan lingkungan sekitar rumah masing-masing agar terhindar dari berbagai penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan senantiasa mendukung upaya-upaya positif yang dilakukan oleh TNI AD dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.